

LA RECEPTION MEDIUMNIQUE

J'ai essayé de vous faire saisir un certain nombre de choses au travers de votre amie. J'ai essayé, je n'y suis pas arrivé et nous allons voir les raisons pour lesquelles je n'y suis pas arrivé.

Tout d'abord le médium est débutant c'est un fait, insuffisamment préparé, incapable de tenir encore la vibration suffisamment longtemps pour que passe intégral ou presque intégral le contenu du message que nous lui envoyons.

Deuxièmement, il y avait beaucoup trop de perturbations en elle et autour d'elle.

Lorsqu'un médium est débutant, la moindre faille, le moindre desserrement du tissu énergétique qui l'entoure ou qui emplit la pièce est utilisé par des perturbateurs qui interviennent alors.

Ces perturbateurs sont d'ordres différents:

Il y a les intrus qui peuplent l'ambiance ou qui suivent le médium ou chacun d'entre vous.

Il y a les questions et remises en question du médium; ils saisissent la moindre faille pour pénétrer, pour investir le canal.

Le médium est trop faible pour porter la vibration longtemps, il manque quelque chose, le message ne passe plus ou presque plus, il y a un appel et cet élément manquant ou qui est ressenti comme tel, va pénétrer quel qu'en soit la nature pour combler le vide, il y a alors ce que l'on appelle interférence.

Une interférence ce peut être une mauvaise traduction, ou une émission additionnelle, en provenance de quelque source que ce soit d'ailleurs.

Il faut encourager le médium à travailler sur lui, il faut l'encourager à être un canal de plus en plus conscient, l'encourager à coopérer, à être non plus un médium passif, mais un intermédiaire, un traducteur en quelque sorte. Quelqu'un qui va mettre à jour, qui va rendre visible, perceptible, ce qui n'est pas encore à votre Lumière, ce qui n'est pas encore visible, ce qui n'est pas encore perceptible au sens de la majorité d'entre vous.

Il y aura toujours possibilité d'erreur tant qu'il en sera ainsi.

Le médium doit se connaître et nous connaître, ou du moins se reconnaître et nous reconnaître. Il ne suffit pas de dire : "Je me mets en attente et je laisse passer", bien que de notre côté nous éliminions au maximum les sources de brouillage ou d'interférence à l'émission. A la réception il peut toujours s'en glisser. Il faut donc qu'il fasse lui-même le maximum.

Il y a un autre point aussi qu'il faut débroussailler:

Lorsque vous prenez la décision de nous recevoir, ayez l'esprit critique mais (je dis cela en général, pour n'importe quelle conscience s'apprêtant à recevoir un enseignement, s'apprêtant à nous recevoir), je dis bien mais, tout en étant sur vos gardes, ne vous préparez pas à guetter une faille susceptible d'être révélée car alors à coup sûr, vous lui donnez sa chance d'apparaître.

Qu'est-ce qui a perturbé d'après vous votre amie au maximum?

Dès l'instant où vous avez saisi que je ne passais plus qu'un tout petit peu au travers de ce canal, vous avez laissé fuser en vous, sans vous contrôler, un certain sentiment qu'elle a perçu sans trop l'analyser, qui l'a désaccordée, désharmonisée, lui donnant, si je puis dire, une chance supplémentaire, non seulement de ne pas nous recevoir, mais de s'ouvrir à toutes les influences de l'ambiance, au point qu'elle a passé des êtres de l'astral; elle a puisé dans votre subconscient, et à l'arrivée il était plus que sûr que vous saisissiez alors ce bien curieux mélange d'enseignement et de remplissage.

Il faut faire une force autour du médium, une stabilité et si à l'avenir de telles choses se reproduisent, il vaut mieux dire, proposer, à voix haute d'arrêter la transmission, en disant: "quelque chose ne passe plus à 100%, nous te proposons d'arrêter".

Je ne peux pas arrêter tout seul. Si j'arrête de mon côté, il faut encore que je puisse vous le faire savoir, que cela vous parvienne; car si vous, vous n'arrêtez pas, le reste continue à passer.

Il faut que le médium apprenne lui-même à passer un message en s'arrêtant dès l'instant où il sent que l'énergie passe différemment, avec des failles, avec des accès de rapidité de blocages. Il faut qu'il reconnaisse, et notre rythme, et notre fréquence; il faut qu'il collabore avec nous et non qu'il se laisse faire, et cela, il est indispensable qu'il le comprenne parfaitement.